

「生徒と教職員の笑顔あふれる学校」を目指します

3年生修学旅行

3年生は、4月29日(月)から5月1日(水)まで、関西方面へ修学旅行に出かけました。それぞれが楽しい思い出をつくることができました。

タクシーの運転手さんがおもしろくて楽しい研修になりました。ホテルでは、みんなで人狼ゲームをして楽しみました。ホテルのご飯もおいしかったです。

(3年 杉原 英史郎)



私は修学旅行で一生の思い出ができました。楽しいだけでなく責任感をもって行動できたので不満ひとつないものとなりました。

(3年 白田 萌々音)

1年生大洲青少年交流の家宿泊体験活動

1年生は、5月19日(日)から20日(月)まで、大洲青少年交流の家で宿泊体験活動を行いました。カヌーやウォークラリーなど普段とは違った形で自然と触れ合うことができました。



班長として班長会に参加したり、班員をまとめたりと少し難しい役が多かったけど班員のおかげで充実した宿泊研修になりました。

(1年 松下 凜)

ぼくが楽しかったことはウォークラリーです。班員と協力し、かなり体を動かせ楽しかったです。この2日間で心もからだも成長できたと思います。

(1年 亀井 創志)



竹灯籠祭が畑野川地区でありました

5月25日(土)に畑野川地区で9回目になる竹灯籠祭がありました。本校からも創作部がアレンジして竹に穴をあけ、竹灯籠を展示しました。まだ明るい午後6時30分から点火式が行われ、日本百選の棚田に火が灯されました。徐々に暗くなり、竹灯籠2000本の荘厳な景色になりました。本校の生徒も参加しました。

竹に穴をあけるのが難しかったです。当日は見に行けなかったけれど行った人からとてもきれいだと聞いてとてもよかったですと思いました。

(3年 創作部 石田 花恋)

僕は、竹灯籠祭に展示される作品を作りました。他の作品と一緒に展示することができ、とてもうれしかったです。

(3年 創作部 隅田 陸生)



郡市総体の壮行会を行いました

5月31日(金)に6月4日(火)から行われる郡市総体の壮行会を行いました。久万中生の活躍が期待できる壮行会となりました。それぞれの部活動でベストを尽くしてほしいと思います。

女子ソフトテニス部

今まで頑張ってきたことを出し切れるよう諦めず試合に挑みます。県総体出場できるように頑張ります。

(3年 石丸 紗羽)

サッカー部

今年は11人揃っての出場になるので今まで以上に頑張って優勝して、県総体に出場してみせます。

(3年 亀井 琉生)

男子剣道部

僕たちは、団体戦、個人戦ともに優勝を目指して日々練習に励んでいます。個人戦では総取りを目指すのでよろしくお願いします。

(3年 名智 柊人)

女子剣道部

私たちは、郡市総体団体、個人ともに優勝目指し感謝の気持ちを持って試合に望みます。応援よろしくお願いします。

(3年 成川 麗愛)

硬式テニス

現在5名で活動をしています。一人一人目標を持って取り組んでいます。その目標を達成するため全力でプレイします。

(2年 竹田 崇馬)

男子バドミントン部

僕たちの目標は団体優勝、個人戦では1人でも多く県総体にいけるように頑張ります。応援よろしくお願いします。

(3年 大野 愛斗)

女子バドミントン部

最後の総体なので皆で楽しくしながら、県総体に出場できるように頑張ります。

(3年 玉置 桃月)



郡市総体の結果速報

バドミントン部 団体 男子優勝 女子準優勝ともに県総体出場
個人 男子シングルス1,2,3位 県総体出場
女子シングルス1位 ダブルス3位 県総体出場
剣道部 団体 男子準優勝 女子優勝 女子県総体出場
個人 男子 1,3,3位 女子 1,2,8位 県総体出場
ソフトテニス部 団体 個人 県総体出場ならず
サッカー部 県総体出場ならず
硬式テニス 男子個人2,3,4位 県総体出場
女子個人1,2位 県総体出場